

COMPTE-RENDU RÉUNION DE L'ÉQUIPE DE COORDINATION PASTORALE DU 6 AVRIL 2021

Comme chaque mois, l'équipe de coordination paroissiale, notre délégué pastoral, notre diacre et notre prêtre se sont retrouvés en visio afin d'échanger sur divers sujets de notre paroisse.

Nous avons débuté cette soirée par une réflexion sur une question du père Jean-François BAUDOZ, prêtre dans le diocèse.

Ensuite plusieurs autres sujets ont été abordés :

- **Cure de Gray la Ville :**

Bonne nouvelle concernant la cure de Gray la Ville dont la signature définitive de la vente est prévue aux alentours du 15 mai.

- **Foyer Notre Dame :**

Suite à cette vente, les travaux du foyer Notre Dame vont enfin pouvoir voir le jour. Il faudra tout d'abord réaliser un cahier des charges afin de répertorier les besoins.

Voici quelques exemples de travaux à effectuer : la remise aux nouvelles normes du bâtiment, accès PMR (personnes à mobilité réduite), création de toilettes PMR, remplacement de tous les radiateurs des deux étages, création d'un office et amélioration de la salle Notre Dame notamment pour résoudre le problème d'acoustique (résonance) par l'installation d'un faux plafond équipé d'une sonorisation et d'un ensemble vidéo.

Nous nous posons une question pour ce beau projet : pourrait-on avoir une mutualisation de toutes les paroisses du doyenné qui utiliseront ce bâtiment ? (Élaboration du projet et financement ?)

Ce bâtiment rénové pourrait servir à tout le doyenné en particulier aux paroisses proches.

- **Bénévolat :**

La paroisse comme beaucoup d'associations peine à trouver des bénévoles qu'ils soient réguliers, par exemple, pour l'ouverture quotidienne de la basilique ou occasionnels comme pour le ménage.

- **Nouvel organiste :**

L'orgue de la basilique ne joue pas à toutes les cérémonies ce qui est vraiment dommage. (mariages, obsèques notamment)

Le père Pierre BERGIER est donc entré en contact avec Barthélémy PETROCELLI (musicien marnaysien) afin qu'il vienne jouer à la basilique ce qui nous ravit d'avance.

- **Lecteurs :**

De nouveaux lecteurs retraités, actifs et de tous âges ont été proposés pour enrichir le nombre de personnes déjà en place.

- **Nouveau confinement :**

Le seul changement que l'on pourra noter est sur l'heure de la célébration en semaine qui passe de 16h à 17h30 suite à la modification de l'heure du couvre-feu.

- **Célébration de la parole :**

Pour l'instant, une réflexion sur ce sujet est en cours mais l'ouverture de ces célébrations à nos plus petites églises, qui sont les moins utilisées pour l'Eucharistie est une piste.

- **Réunion mairie/paroisse/diocèse :**

Notons juste qu'une réunion regroupant des membres de notre paroisse (le père BERGIER et notre DP Dominique LEUVREY), des personnes de la municipalité de la ville de Gray et Philippe TIXIER (économe diocésain) a eu lieu début avril concernant le chauffage de la basilique. Affaire à suivre.

- **Ostension de la vierge du choléra :**

Petit retour rapide sur cette journée fédératrice et priante.

Beaucoup de personnes sont venues soit par croyance, soit juste par curiosité pour le patrimoine.

Merci à notre prêtre d'avoir eu cette belle idée.

Une prochaine réunion est prévue le 12 mai.